



Süsse Osterüberraschung

DÖTTINGEN (suma) – Überraschungsboten haben am Donnerstag vor Ostern an der Türe des Regionalen Altersheims Unteres Aaretal geklingelt, um die Bewohner aus Kling nau zu beschenken. Obwohl auch im Altersheim Corona-Lockermassnahmen Schritt für Schritt wieder möglich werden, sind es immer noch die kleinen Überraschungen, die den Alltag der Bewohner in den letzten Wochen besonders bereichern. So liess sich glücklicherweise auch der Gemeinnützige Frauenverein Kling nau nicht davon

abhalten, den Einwohnern von Kling nau im Altersheim zu Ostern ein feines Präsent zu überreichen. Im Garten wurden die Bewohner von Helene Colombo und Ursula Angeli mit herzigen Schoggiosterhasen beschenkt. Das Erstaunen und die Freude war gross. Möglicherweise sind unterdessen die Ohren der Osterhasen angeknabbert oder vielleicht ist auch der ganze Osterhase bereits vernascht. Ein herzlicher Dank geht nochmals an den Gemeinnützigen Frauenverein Kling nau für die süsse Überraschung.